

Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

# INFORME DE SEGUIMIENTO DEL SECTOR DE LA FRESA. CAMPAÑA 2012/13

Semana 16 (15 a 21 de abril de 2013)<sup>1</sup>

**El volumen de fresa recolectado se aproxima al 50%, pero los precios continúan descendiendo al encontrar un mercado desincentivado.**

## MERCADOS EN ORIGEN

El volumen comercializado de fresa de 1ª categoría hasta la fecha se aproxima lentamente al 50% de la producción esperada en la campaña, frente a cerca del 70% que se llevaba recogido en la misma semana de la campaña anterior. A pesar de la mayor superficie cultivada este año, la cantidad comercializada es notablemente menor, ya que se han incrementado las mermas en campo y se ha enviado a industria mayor cantidad de producto, llegando a saturarla.

En cuanto a la calidad, ésta ha mejorado notablemente desde hace más de diez días gracias a la llegada de condiciones climáticas más favorables.

El problema con que se encuentran ahora los productores y comercializadoras es la recuperación del consumo. La calidad obtenida semanas anteriores no era la habitual de la fresa onubense y ello ha dañado la imagen de esta fruta, que ahora se enfrenta a reconquistar el mercado perdido.

El precio percibido por el agricultor para la fresa de 1ª categoría oscila esta semana entre 0,40 y 0,50 euros/kg.

**Tabla 1.** Precios en origen de I categoría comercial (€/kg)

	Campaña 2011/12			Campaña 2012/13		
	Semana 14	Semana 15	Semana 16	Semana 14	Semana 15	Semana 16
<b>Fresa</b>	<b>1,07</b>	<b>0,77</b>	<b>0,56</b>	<b>0,60</b>	<b>0,50</b>	<b>0,45</b>

Fuente: Observatorio de Precios y Mercados (Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente) y consultas al sector. Los precios de la campaña 2012/13 son avances.

El sector espera poder compensar parte de las pérdidas de este año alargando la campaña si las condiciones climáticas lo siguen permitiendo. En estos momentos la campaña de la fresa originaria de Marruecos ha terminado, sin embargo, la fresa onubense se enfrenta ahora a la competencia de la fresa de diversos países europeos.

<sup>1</sup> El objeto del presente informe es realizar un seguimiento semanal a la campaña 2012/2013, para exponer una visión actualizada del estado del sector de forma periódica.

Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

## MERCADOS EN DESTINO

En la última semana, en los mercados mayoristas<sup>2</sup> franceses las cotizaciones de la fresa de primera categoría han oscilado entre los 0,90 €/kg del mercado de Perpignan y los 1,70 €/kg del mercado de Toulouse, para la presentación de barquetas de 500 gramos.

En el mercado mayorista de Londres la fresa originaria de Huelva empezó la semana cotizando a 1,41 €/kg y evolucionó al alza hasta terminar la semana en 1,87 €/kg, para la presentación de barquetas de 250 gramos.

En Mercamadrid el precio más frecuente de la fresa nacional en la semana 16 fue de 1,07 €/kg.

---

<sup>2</sup> Fuente: Información Semanal Sectorializada de Precios de Productos Hortofrutícolas en los Principales Mercados Europeos, Estados Unidos y Canadá. Secretaría de Estado de Turismo y Comercio. Secretaría General de Comercio Exterior.